

Tischtennis

Die Jugendmannschaft hatte einen erfolgreichen Start!

Mit Beginn der Herbstserie haben wir wieder eine Jugendmannschaft für den Wettkampf im Kreis Oldenburg-Stadt gemeldet. Zum Auftakt der Serie gelang ein eindrucksvoller Sieg gegen die Mannschaft von TuS Bloherfelde mit 7 : 0 Punkten. Weitere Erfolge wurden erzielt mit einem 7 : 0 gegen BSV III, 7 : 1 gegen VfB II, 7 : 0 gegen Ofenerdiek und 7 : 3 gegen SWO III.

Es bleibt der Wunsch, daß die Spielfreudigkeit der Jugendlichen anhalten möge, um einen erfolgreichen Start mit Freude am Spiel fortzusetzen.

Am Punktspielbetrieb der Kreisliga Oldenburg-Stadt nimmt ebenfalls eine Herrenmannschaft teil. Tura ist somit wieder dabei.

Unsere Übungsabende am Donnerstagabend in der Turnhalle der Blumenhofschule finden regen Zuspruch. Da uns der Vorstand den Ankauf von zwei weiteren Tischen zugesagt hat, können wir den Spielbetrieb in Zukunft noch besser abwickeln und wir würden uns freuen, wenn sich unser Kreis noch erweitern würde. Wir bitten daher die Eltern, die interessierten Kinder zu uns zu schicken, aber auch die Freunde des Tischtennissports, schauen Sie sich bei uns um und machen Sie mit. Diese Einladung gilt insbesondere den Damen, da wir auch gerne eine oder mehrere Damenmannschaften in den Wettkampf schicken möchten.

Übungszeiten:

Schüler u. Jugendl.	17.30–19.30 Uhr
Damen und Herren	19.30–21.30 Uhr

Klaus Heiduck

